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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ それでこそロータリー 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 澤田 一幸 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 塩田  亨 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓  話        ・・・ 一條 一平 様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

                               

 

 

 

 

  

 

 

 

                           

２０１7－２０１8 年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

本日の卓話 

鎌先温泉 時音の宿 湯主一條 

２０代目 一條 一平 様 

「ホテルのコンシェルジュから 

宿屋の主人へ」 

6/14 会長報告         澤田 一幸 会長 

・古川 RC より創立 60 周年記念式典・祝賀会の御礼が

届いております。 

 

・18-19年度ガバナー月信投稿のお願いが届いておりま

す。 

例会予定 

6 月 30 日（土）※28 日の例会移動 

   親睦夜間例会「納会」 18：00～ 

       勝山館 日本料理 醇泉 

 

7 月 5 日（木）2018-2019 年度 第 1 回例会 

  「会長・幹事 就任のご挨拶」・理事会 

ニコニコ BOX（6/14） 

☆2018-2019年度ガバナー補佐 松坂宏造様 

…いつも大変お世話になっております。次年度ガバナ

ー補佐を務めさせて頂きます松坂です。宜しくお願

い致します。 

 

☆2017-2018年度ガバナー補佐 秋元俊通様 

…大変お世話になりました。皆様のご支援で無事大任

を果たす事ができました。ありがとうございました。 

 

☆澤田一幸会長…松坂次期ガバナー補佐、本日はご指

導よろしくお願いします。 

 

☆小泉智夫会員…今期会長・幹事、お疲れ様でした。次

期会長・幹事、頑張ってください。 

 

☆佐藤優昭会員…先日我が家の愛犬が老衰のため永眠

いたしました。日課である夜の散歩がなくなり寂し

いです。 
 

☆上畑日登美会員…私事ですがヤマザワ本体「スーパ

ーマーケット」の取締役になりました。ロータリーの

出席率が下がりますが引き続きよろしくお願いしま

す。 

6/14 幹事報告        小原 喜公夫 副幹事 

【本日のゲスト】 

2018-19 年度ガバナー補佐 松坂 宏造 様 

【本日のビジター】 

2017-18 年度ガバナー補佐 秋元 俊通 様 

・6 月 30 日（土）は親睦夜間例会「納会」（会場：日本

料理 醇泉 18：00～）です 

  本年度最後の例会となります、ご家族様もご一緒

にぜひ多くの皆様にご出席頂きますようお願い致し

ます。（※6/28 の例会移動となります） 
 

・次年度のプログラム計画として、「誕生日月会員卓話」

が実施されます。会員皆様のご協力を宜しくお願い

致します。 

mailto:miyaginorc@dune


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月 14 日例会報告 

2018-2019年度 クラブ協議会「新年度委員会活動報告」 

14 日例会終了後、新年度の第一回クラブ協議会が開かれました。まず、千葉次期会長から次年度に対する抱負と

覚悟の感じられる素晴らしい会長方針の発表がありました。その後、各委員長からもそれぞれの委員会のしっかり

とした思いのこもった活動計画を聞き、だんだんと身が引き締まっていく思いがしました。 

そして最後に松坂次年度ガバナー補佐の、温かい講評を聞き、更に、一層一年間会長と共に、そして各委員長と力

を合わせ頑張らなければという気持ちになりました。1 年間会員皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

次年度幹事 小原 喜公夫 

   

ロータリーの翼～青少年交換(短期)プログラム～ 

オーストラリア留学報告 

 本年度当クラブより地区へ推薦し、3 月 15 日～21 日にオーストラリアへ短期留学した、仙台第一高等学校 1 年

の近藤君より、留学報告が届きましたのでご紹介致します。 

 

 

私は 7 日間、韓国経由でオーストラリア留学を経験させていただいた。これから今回学んだことを日ごとにわけ

て述べたいと思う。 

 

1 日目、胸を弾ませながら仙台空港へみんなが集まった。しかし、仁川国際空港の免税店見学以外、フライトによ

りみんなとあまり関わることができなかった。 

2 日目、オーストラリアに着いた後、バスによりシドニー市内見学をした。バスで 1 番後ろに乗った 4 人の仲が

深まり、その日は 4 人で行動することが多かった。夕方、ホストファザーが迎えに来てもらいホストファミリーと

夜挨拶をした。 

3、4 日目、ホームステイを経験した。2 日とも海に行きファミリーの長男と長女と一緒に海を楽しんだ。英語だ

けの生活はとても大変であったが、簡単な英語でも通じて、英語に挑戦することが大切だと気づくことができた。 

5 日目、朝集合場所に集まり、ホストファミリーと別れた。その後、ほかのメンバー達と再会し、またバスで市内

を見学した。昼食を含めて約 5 時間の自由行動となり、2 日目と同じメンバーの 4 人で市内を見学した。シドニー

の町並みは日本よりも綺麗で大変充実した時間を過ごせた。 

6 日目、寂しさが残るもののオーストラリアを発ち、韓国へと向かい、夜韓国に着いて韓国の街を楽しんだ。 

7 日目、朝韓国を発ち、正午ごろ日本へと帰ってきた。 

 

大変あっという間に感じられたが、非常に充実した時間を過ごせた。しかし、「楽しかった」でおわりにせず、学

校の友達、家族にこの経験を少しでも多く伝えていきたいと思う。そしてこの経験を生かし、自分の生活を見直し

ていきたい。7 日間短い間ではありましたが、ありがとうございました。 

仙台第一高等学校一年 近藤 


